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Zumgestrigen Rindermarkte .Anläßlichder Vorgängeam
gestrigen Markte erschienen die Vorsteher der Fleischhauer -

genosenschaftSchedlundGR.Ferd .EderbeimBürgermesster
Dr .Weiskirchner,umüberdie SituationBerichtzuerstatten .
Die Herren verwiesen darauf ,daß die Preise gestern weiteru .
zw .bisum20Kgestiegenseien ,derMarkttagvom8 . M.also
neuerlichbedeutendüberholtseiundeinegroßeAnzahlvon
FleischhauernabermalsdenMarktunversorgtverlassenmußte.
Ein der Ursachensei nebst demgeringenAuftriebeinden
neuerlichenAnkäufender Militärverwaltungzu suchen .Durch
diehohenViehpreisemüsstenauchdieFleischpreiseerhöht
werden ,umwenigstensdie ExistenzmöglichkeitderFleischhauer
zu erhalten .Es seien ohnediesabermalsFleischhauergenötigt ,
ihre Betriebe zusperren .

BürgermeisterDr .WeiskirchnerErklärte ,er werdeneuer-¬
lich beimMinisterpräsidentenvorsprechen ,undnachdrücklichst
begehren ,daß endlich auf die Konsumentenbedürfnisse der

WienerBevölkerungRücksicht genommenwerde .
Die genannten Vorsteher sprachen heute beimAckerbau¬

ministerunddemStatthalter vorSchildertengleichfallsdie
Pageauf demRindermarkteundmächtenverschiedeneVorschläge
behufsbesserer Beschickungdes WienerMarktes ,darunterauch
die ForderungnachEinfuhrvonViehundFleisch ausanderen
Ländern.MinisterundStatthaltererwiderten,daßsiedie
AnregungendenAemternzur BerichterstattungungAntragstellung
zuweisenwerden ,versprachen ,die Sache auch fernerhin im
Augezumbehaltenundalles tunliche vorzukehren ,umeineausrei¬
chendeVersorgungder Stadt Wienmit ViehundFleischzu

sichern .
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